

SPD Morsbach

Zuverlässig. Zielstrebig. Zukunftsorientiert.



**Bestmögliche Bildung für unsere Kinder vor Ort.
Die Gesamtschule muss nach Morsbach!**

**Das Stromnetz muss in kommunale Hand. Nur so können wir langfristig
auf erneuerbare Energien umsteigen.**

Wir müssen rechtzeitig auf die älter werdende Bevölkerung reagieren.

Die Vereine brauchen einen Treffpunkt, der bezahlbar ist.

Morsbach muss mit den Nachbarkommunen zusammen arbeiten.

Mobilität und gute Anbindungen sind wichtige Standortfaktoren.



Jörg Bukowski
Ihr Bürgermeisterkandidat



Karl-Heinz Schramm
Ihr Kreistagskandidat



Ralf Wurth
Ihr Landratskandidat

Informationen des SPD Ortsverein Morsbach zur Kommunalwahl 2009

Jede Stimme zählt!

Es ist an der Zeit: Der Wechsel muss her!



Liebe Morsbacherinnen und Morsbacher,

Am 30.08. sollen Sie entscheiden, wer zukünftig, für die nächsten fünf Jahre, zusammen mit der Verwaltung die Geschicke der Gemeinde lenken soll. Angesichts der aktuellen besonderen Situation eine sehr wichtige Entscheidung.

Unsere Kandidaten präsentieren eine Mischung aus Erfahrung und Sachverstand.

Die SPD Morsbach hat bereits wichtige Initiativen maßgeblich angestoßen:

Die Errichtung einer Gesamtschule, Familien- und **Energie-**

Mit dem Personalangebot vor Ort und der Unterstützung bis hinauf zu Land und Bund hat die SPD Morsbach die beste Mannschaftsaufstellung. Zuverlässig, zielstrebig, zukunftsorientiert.



www.SPD-Morsbach.de

Wodurch unterscheiden sich die einzelnen Bewerber für den Rat der Gemeinde Morsbach?

Wem kann man am ehesten zutrauen, die schwierigen Fragestellungen zu lösen?

Wer hat gute Ideen, Vorschläge und Anträge?

Wer hat Entwicklungen vorangetrieben, wer hat Entwicklungen verschlafen?

konzept, Vereinsförderung. Im Bereich Wirtschaft, Tourismus und Verkehr möchten wir unsere Ideen weiter voranbringen.

Die SPD Morsbach will mit ihren zukünftigen Ratsmitgliedern dem neuen Bürgermeister, Jörg Bukowski zu einer respektablen Hausmacht verhelfen, um die Gemeinde Morsbach zukunftsfest zu machen und nachhaltig positiv zu entwickeln.

Sie haben am 30.08. mit ihrer Stimme die Möglichkeit einen Wechsel in der Gemeinde Morsbach herbeizuführen.

 **Nutzen Sie diese Chance!**

Gehen Sie wählen!